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一 般 質 問 (令和４年３月定例会) 

 

４番 遠 田 敏 子 議員 

（一括方式） 

１ 難病児童に対する支援策について 

(1) 難病治療を受けている児童の現状について 

(2) 他県への医療機関通院にかかる負担について 

(3) 長期入院中の学習について 

 

２ 健康寿命の延伸について 

(1) 特定検診受診率の推移について 

(2) 市民の健康寿命延伸の取り組みについて 

(3) 糖尿病予備軍について 

 

３ 不妊治療支援について 

(1) 本市における不妊治療の方々の現状について 

(2) 4月から始まる保険適用の周知について 

(3) ご夫婦の心のケアについて 
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 １１番 後 藤   啓 議員 

（一括方式） 

１ 地域おこし協力隊活動について 

(1) これまでの活動状況と成果は 

 

２ 人口減少とコミュニティの継続について 

(1) 人口減少に伴い自治会活動、コミュニティ振興会活動に及ぼす 

影響はないか 
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８番 武 田 恵 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 「地元でいきいきと働くことができるまち」について 

(1) 「日本一女性が働きやすいまち」の実現に向けて 

① 本市の具体的な取り組み 

② 行動変容の把握 

(2) 「国際女性デー」の取り組みについて 

① 本市の状況 

② 県との連携 

 

２ 「健康でいつまでも活躍できるまち」について 

(1) 看護人材の確保について 

① 新たな支援措置とは 

② 看護人材は不足しているのか 

 (2) 「パーソナルヘルスレコード」の導入について 

 

３ 市営住宅等について 

(1) 入居の実態と課題について 
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３番 佐 藤   弘 議員 

（一括方式） 

１ 学校の重大事案を弁護士等につなぐシステムの構築 

(1) 学校の重大事案を弁護士等につなぐシステムの構築 

(2) 学校弁護士（スクールロイヤー）の導入 

 

２ スクール・コミュニティについて 

(1) 「コミュニティ・スクール」から「スクール・コミュニティ」へ 

(2) 「スクール・コミュニティ」の推進について 

 

３ （仮称）文化資料館の整備と市史編さん 

(1) 令和４年度の市史編さん委員・地区委員会委員について 

(2) 今後の市史編さんの進め方について 
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１０番 齋 藤 美 昭 議員 

（一括方式） 

１ デジタル変革の推進について 

(1) 酒田市デジタル変革戦略（デジタル変革事業）の進捗状況について 

(2) 「飛島スマートアイランドプロジェクト」について 

(3) 「デジタル田園都市国家構想」について 

(4) デジタルデバイド対策について 

(5) 今後の取り組みと課題について 
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１２番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ 健康増進とスポーツ施設の充実 

(1) 高齢者の運動習慣の実態 

(2) 施設設備への市民からの要望 

(3) ニュースポーツの取り組み 

(4) 屋内型多目的運動場の必要性 

 

２ 持続可能な地域除排雪の仕組みづくり 

(1) 令和２年度の課題に対しての改善点 

(2) やさしいまちづくり除雪援助事業の現状と今後の課題 

(3)  除雪ボランティア実施体制の構築 
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１６番 齋 藤   直 議員 

（一括方式） 

１ 子育て支援の充実 

(1) 酒田っ子すくすくプランの進捗と課題 

(2)  コロナ禍での現状と対策 

(3) 代替保育の現状 

(4) ひとり親世帯への支援 

① 子育て世帯臨時特別給付金 

② 本市独自の支援 

(5) 児童虐待の現状 

 

２ 酒田市総合計画後期計画について 

(1) 課題に対して具体的な目標 

 

３ 橋梁長寿命化修繕計画について 

(1) 現状と課題 
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２２番 後 藤   仁 議員 

（一括方式） 

１ 酒田市公共施設等総合管理計画（インフラを除く）について 

(1) 計画の基本的な考え方 

(2) 令和９年度５パーセント削減目標 

 

２ 行政コストの削減 

(1) 人件費・物件費等行政コストの上昇 

(2) 公務員の定年引上げの影響  

 

３ 高校進学での酒田離れ 

(1) 今年度の酒田東高校入試志願倍率 

(2) この状況の分析と対策 

(3) 2024年開校する中高一貫校の酒田への影響 
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１８番 市 原 栄 子 議員 

（一括方式） 

１ コロナ禍での子どもたちの状況について 

(1) 休校、学年閉鎖などの影響について 

① 休校、学年閉鎖など授業、行事への影響は 

② 子どもたちの生活への影響について 

(2) 学校生活の確保について 

① 授業日数の確保について 

② 行事に対する考え方は 

(3) 「こどもの貧困」対策について 

(4) 心のケアと生活のケアに対する対応について 

① 不登校の状況について 

② コロナ禍の中での巣ごもり生活でのストレスと不安解消に向けた 

  取り組みについて 

 

２ 本市の脱炭素化に向けた取り組みについて 

(1) ゼロカーボンシティ宣言への考えは 

(2) カーボンニュートラルポートへの次世代エネルギー導入の考えに 

   ついて 

(3) 洋上風力発電事業への考え方は 

(4) エネルギーの地産地消の取り組みについて 

① 地域マイクログリッドの取り組みについて 
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１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) まん延防止等重点措置と再拡大（リバウンド）防止特別対策と 

クラスター抑制重点対策 

(2) 濃厚接触者の定義 

(3) 対応のダブルスタンダード 

(4) 施設の利用制限 

(5) 教育現場での対応 

① 運動時のマスク 

② 部活、スポ少停止判断 

③ 休校休業措置 

 

２ 除雪作業を継続していくために 

(1) 市民の理解と協力 

(2) 除雪作業者の増員 
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２番 市 村 浩 一 議員 

（一括方式） 

１ 歴史を活かしたまちづくりについて 

(1) 歴史まちづくり法を活かしたまちづくりについて 

(2) 旧光丘文庫について 

 

２ 中心市街地再生について庁内での横断的な取り組みを 

 

３ 本市のホームページについて 

(1) 見やすいサイトとなっているか 

 

４ 高校入試の倍率について 

(1) 現状について、どう考えているのか 
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６番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ 本市における除雪対応の現状 

(1) 国道、県道、市道への対応 

(2) 公共施設、観光施設の駐車場への対応 

(3) 通学路を含む歩道への対応 

(4) バス停への対応 

 

２ コロナ禍での介護予防について 

(1) フレイルに対する周知、啓発活動について 

(2) フレイル予防に向けての取り組み状況 

(3) フレイルの早期発見と支援に対する考え 

(4) サルコペニア予防について 
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１９番 江 口 暢 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 防災・減災のまちづくりのために 

(1)「酒田大火から４５年」について 

① 酒田大火からの教訓はどう生かされているのか 

② 現在の酒田大火・防災資料館としての役割 

③ 未来に向けた酒田大火・防災資料館機能は 

(2) 観光と防災・減災について 

① 本市の観光と防災・減災の現状と課題 

② 観光防災マニュアルの策定について 

③ 車中避難について 

(3) 本市の新型コロナウイルス感染症におけるＢＣＰ（業務継続計画） 

   について 

① ＢＣＰ（業務継続計画）の策定状況 

② ＢＣＰ（業務継続計画）の実効性と今後 

 

 

 

  



14 

 

１７番 斎 藤   周 議員 

（一問一答方式） 

１ さらなる子育て支援策の拡充を 

(1) 小中学校の学校給食の無償化について 

① 平成２９年１２月定例会での市長答弁を受けての検討は 

② 学校給食費の滞納の実態は 

(2) 子育て支援医療費について 

① 現行施策の効果・検証はどこの組織で行っているのか 

② 現状までの検証状況はどうなっているのか 

 

２ 人材の誘致を含めた企業誘致を 
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５番 伊 藤 欣 哉 議員 

 （一括方式） 

１ 本市の教育の現状並びに推進方策について 

(1) 本市小中一貫教育について 

(2) 学区再編について 

(3) 教師の長時間労働について 

(4) 家庭教育について 

(5) 学校の危機管理体制について 

 

  



16 

  

１５番 安 藤 浩 夫 議員 

（一括方式） 

１ 地元でいきいきと働くことができる環境づくりについて 

(1) 酒田市職員数適正化方針について 

(2) 段階的定年引上げの状況について 

(3) シルバー人材センターの状況について 

 

２ 人口減少に伴う地域生活圏構想について 

(1) 庄内北部定住自立圏について 

 ① 施設の共同利用について 

 ② 今後の役割分担の方向性 

 ③ デジタル推進による社会の効率化 
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１番 大 壁 洋 平 議員 

（一問一答方式） 

１ 本市のエネルギーとカーボンニュートラルの施策について 

(1) エネルギー 

① 酒田共同火力発電所 

② 再生可能エネルギー 

③ 地域経済循環分析 

④ 地域新電力設立について 

(2) カーボンニュートラル 

① カーボンニュートラル達成までの道のり 

② 農業×カーボンニュートラル 

ア バイオ炭（もみ殻） 

イ 木骨ハウス 

ウ 生分解性鮮度保持袋 

エ ソーラーシェアリング 

③ Ｊ－クレジット 

 

 


